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Fermate dei Fracciabianca «Regione determinante»

 VASTO «Il dialogo con Trenitalia è stato riaperto grazie alla Regione». Antonio Del Casale, consigliere
comunale e segretario cittadino del Pd, commenta positivamente l’incontro che la delegazione abruzzese,
guidata dal presidente Luciano D’Alfonso, ha avuto martedì con l’amministratore delegato Vincenzo
Soprano. «È stata ribadita la necessità per questo territorio di ottenere la fermata del Frecciabianca
attraverso un patto di marketing territoriale tra Trenitalia e gli operatori economici», ricorda Del Casale,
«si deve alla caparbietà del presidente D’Alfonso la riapertura, dopo anni di imbarazzanti silenzi, di questo
dialogo che rimette al centro dell’attenzione di Trenitalia lo scalo ferroviario Vasto-San Salvo», sottolinea
Del Casale. Nel frattempo chi raggiungerà in treno Aqualand, il parco acquatico di Vasto, avrà diritto a uno
sconto di 4 euro sull’ingresso: per beneficiare della promozione basta presentare alle biglietterie del parco
il ticket, relativo ai treni regionali, validato nello stesso giorno d’ingresso nella struttura.
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